



UCPV – Union Cycliste
Le Puy en Velay



"Sous les couleurs UCPV"

18 Mars 2025

L'UCPV en "Coupe de France – VTT"

VTT – 1^{ère} manche de la "Coupe de France" à Marseille !

Pour cette première manche de la coupe de France à Marseille, sur le week-end des 14,15 & 16 Mars, dix coureurs de l'Union Cycliste du Puy en Velay allaient participer aux différentes courses. Pour cinq d'entre eux, c'était une première sur une épreuve de ce niveau.

La reconnaissance du vendredi se faisait sous la pluie.

Samedi, sur un circuit très glissant, Dominique Fialon qui débutait ce week-end en "Master", et prenait la 44^{ème} place de sa catégorie. Chez les "U17", ce sont quatre coureurs, Jocelin Fialon, Ethan Dufix, Evan Chabrilat et Antoine Poulet, qui renouaient le départ pour la toute première fois. Ils devaient payer leur manque d'expérience sur une épreuve de ce niveau, en perdant des places au fil des tours. Sur cette même course Sacha Ollier, par contre plus expérimenté, faisait briller les couleurs du club avec une 20^{ème} place à l'arrivée. Sacha Bert participait à la course open. Parti en 116^{ème} position, il grappillait des places au fil des tours pour terminer 86^{ème} à l'arrivée sur près de 350 partants !

Dimanche Louanne Pontvianne Michel débutait la journée et malgré une chute sans gravité, terminait 61^{ème} de la course mais 5^{ème} dans sa la catégorie des "U19". Au sein de nombreuses sélections étrangères, Timéo Armand participait à l'épreuve "U19 – Séries". Parti 46^{ème}, il réalisait un bon départ et poursuivait son effort, gagnant des places à chaque tour pour finir 20^{ème} de la course et 10^{ème} français. Fabian Galle terminait ce long week-end par la course "Elite" parmi toutes les têtes de séries nationales. Dans une mauvaise journée, il ne trouvait pas les bonnes sensations et perdait quelques places pour terminer 81^{ème}.

Route – Grand Prix de la ville d'Aubenas !

Dimanche les routiers de l'UCPV étaient en Ardèche sur cette course au parcours de 65 km plutôt vallonné avec deux belles "bosses". Joan Gentes en "U19", Mathis Tallaron en "U23", Noé Lopez "U19" et Robin Lopez "U23" étaient au départ sous une météo clémente et au sein d'un peloton relevé de plus de 110 coureurs. Les coureurs UCPV tenaient au sein du peloton jusqu'à la première rude bosse de 3 km à 4% ! La descente de la vallée de l'Ibie, étirait le peloton par un rythme effréné. Dans la deuxième bosse du jour, "Fontaine de Cade" de 5 km à 4% Joan prenait l'initiative en tête de peloton pour tenter de revenir sur une échappée. Noé et Robin cédaient du terrain, n'ayant pu récupérer des efforts précédents. Mathis craquait sur la fin sur la fin de la côte. Après la longue descente sur Aubenas, Joan finissait au sein du peloton, suivi de Mathis, Robin et Noé, terminant au sein des groupes de poursuivants.



